

Califican como exitosa la octava versión de Forede 2024

ECONOMÍA. Durante el cierre, el director de la Corproa destacó las oportunidades de negocios que se generaron en el evento comercial.

Aldo Lingua
 cronica@diarioatacama.cl

El Foro de Desarrollo Regional (Fodere) 2024 concluyó el jueves 17 de octubre, marcando un hito importante para la región de Atacama. La feria, que tuvo lugar durante tres días, reunió a una amplia gama de actores del sector minero, empresarial y gubernamental, enfocándose en la promoción del desarrollo regional a través de la minería y otros sectores estratégicos.

Juan José Ronsecco, director de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (Corproa), destacó en sus declaraciones el éxito de esta

edición, subrayando la participación de más de 15.200 personas, lo que superó las expectativas en 5.200 asistentes respecto a años anteriores.

Ronsecco también hizo hincapié en la importancia del evento para las pymes locales, con la participación de 140 empresas expositoras, de las cuales 18 eran pequeñas y medianas empresas (pymes). Estas cifras demuestran el enfoque de Fodere en proporcionar una plataforma para que las pymes regionales y nacionales puedan establecer relaciones comerciales y exhibir sus productos y servicios a la industria minera, un sector fundamental en la economía de Atacama.

MOTOR DE DESARROLLO REGIONAL

Un aspecto fundamental del discurso de Ronsecco fue la visión de Fodere como un motor de desarrollo regional. Hizo un llamado a las autoridades locales para que trabajen en conjunto con el sector privado en la mejora de la infraestructura urbana, anticipándose al crecimiento económico proyectado para los próximos cinco años.

El director también resaltó la participación de jóvenes estudiantes y la importancia de involucrar a las nuevas generaciones en los procesos de desarrollo regional, señalando que varios seminarios contaron con una alta participación de estu-



LA FERIA FUE CATALOGADA COMO UN ÉXITO POR LOS ORGANIZADORES.

diantes universitarios y de colegios técnicos.

De cara al futuro, Ronsecco mencionó que uno de los objetivos principales para la próxima edición es continuar con el crecimiento del evento. Se espera que Fodere 2025 cuente con una mayor participación internacional, así como la presencia de nuevos países invitados. Canadá, por ejemplo, será

uno de los principales países patrocinadores en la próxima edición, lo que abre la posibilidad de fortalecer la cooperación internacional en el ámbito minero y tecnológico.

DESAFÍOS Y OPORTUNIDADES

A pesar de los logros alcanzados, Ronsecco subrayó algunos desafíos que aún persisten, como la

congestión y la limitada capacidad hotelera, que obligó a muchos visitantes a buscar alojamiento fuera de la ciudad. No obstante, consideró estos inconvenientes como "buenos problemas", ya que reflejan el dinamismo generado por el evento y el potencial de crecimiento de Atacama como un destino atractivo tanto para el turismo como para los negocios.